



OFRENDA FLORAL. Kiev, Unión Soviética, Junio 16 (AP-cablefoto). Sacerdotes de la Iglesia Ortodoxa Rusa, luciendo medallas de la Segunda

Guerra Mundial, colocan una ofrenda floral ante la tumba del soldado desconocido. Ceremonia incluida en las celebraciones de los mil años de fundación del cristianismo.

Descartan posibilidad de medicina contra el SIDA

Estocolmo, junio 16 (Reuter). Expertos en SIDA dijeron hoy al finalizar un congreso internacional sobre la enfermedad que se debía poner énfasis en su prevención ya que no existía una posibilidad inmediata de cura.

"Estamos demasiado preocupados por las drogas y las vacunas", dijo David Baltimore del Instituto Whitehead de Investigaciones Biomédicas de Cambridge, Massachusetts.

"Ya han transcurrido —Pasa a la página 75—

Retírase destacada figura de la política israelí, Abba Eban

Jerusalén, Junio 16 (UPI). Abba Eban, quien tuviera un destacado papel en la creación del estado de Israel, terminó 29 años de carrera parlamentaria al retirar su nombre para que se lo considerara como candidato del Partido Laborista en las elecciones —Pasa a la página 75—

Demandan reapertura de diario opositor panameño

Panamá, junio 16 (UPI). Empleados del opositor Diario La Prensa demandaron hoy la reapertura del periódico, clausurado por las autoridades el 25 de febrero pasado, por segunda vez en menos de dos años. Los trabajadores

sostuvieron que no existe causa legal que mantenga cerrado el periódico, en donde se imprimen también el Diario Extra, The Miami Herald para América Latina, y los semanarios Quiubo y Gaceta Financiera. —Pasa a la página 60—

Bolsa mexicana reconoce faltante de \$8.5 millones

Carrasco, México, junio 16 (AP). La Bolsa mexicana de Valores, una de las más activas del mundo, reconoció un "faltante" de 20,000 millones de pesos (alrededor de 8.5 millones de dólares) correspondiente a operaciones aparentemente sin registro oficial, pero rechazó que se trate de un fraude.

"En el momento que tuvimos conocimiento de la existencia de un faltante, se hizo del conocimiento de la Bolsa (mexicana de Valores) y supimos que de inmediato se repuso (el dinero)", —Pasa a la página 45—

Temen brote inflacionario ante la peor sequía en EU

Des Moines, Iowa, E.U., Junio 16 (AP). Los ganaderos han empezado a sacrificar animales, los agricultores temen perder sus cosechas, los avicultores han entrado en pánico y los consumidores temen un brote inflacionario ante una de las peores sequías que afecta el corazón agrícola de Estados Unidos desde el "ventarrón de polvo" de los años 30.

En el mercado de productos de Chicago los precios de la soja y granos se elevaron y hubo grandes

demandas que no pudieron ser satisfechas al cierre del miércoles. Las demandas de soja, maíz y trigo fueron frenéticas luego de conocerse que las aguas del Río Mississippi descendieron a su nivel más bajo en 127 años. Gran parte de las cosechas norteamericanas se transporta a través de ese río, que es un divisor de Estados Unidos.

En los contratos a futuro, los precios de la soja —Pasa a la página 94—

Anticipan reducción cosecha mundial café

Washington, Junio 16 (AP). La cosecha mundial cafetera de 1988-89 seguramente bajará un 10 por ciento debido a rendimientos marcadamente inferiores en América del Sur, dijo hoy el Departamento de Agricultura.

En su primer pronóstico de la nueva temporada, el servicio agrícola del extranjero dijo que la producción del

café podría descender a 93,2 millones de sacos de los 103,5 millones de sacos en 1987-88, que fue una cifra récord.

"Virtualmente la totalidad de la baja pronosticada puede ser atribuida a la producción sudamericana, cuya disminución fue calculada en un 24 por ciento del año anterior", dijo el

—Pasa a la página 49—



CULPABLE. Rutland, Vermont, Junio 16 (AP-cablefoto). John Zaccaro Jr., hijo de la ex candidata presidencial Demócrata, Geraldine Ferraro, fue encontrado culpable de posesión de cocaína.

Mikhail Gorbachev visitará Argentina

Argentina, Buenos Aires, junio 16 (Reuter). El líder soviético Mikhail Gorbachev realizará una visita a la Argentina en el mes de octubre próximo como parte de una gira por países latinoamericanos, se informó hoy.

Fuentes diplomáticas citadas por el matutino "Clarín" dijeron que los detalles y el programa de la visita ya están siendo precisados por funcionarios de las dos cancelerías.

Gorbachev retribuirá una visita a la Unión Soviética efectuada por el presidente argentino —Pasa a la página 94—

\$800 millones de Arabia para refinerías Texaco

Nueva York, Junio 16, (Reuter). Arabia Saudita acordó pagar 800 millones de dólares por el 50 por ciento de las acciones de las refinerías de Texaco y su sistema de comercialización en el Este y Sudeste de los Es-

tados Unidos, informó hoy la compañía petrolera.

El acuerdo, anunciado también por el ministro de Petróleo saudita, Hisham Nazer, da a este país un rol buscado hace

—Pasa a la página 60—

Alemania no dará ayuda militar para Guatemala

Guatemala, junio 16 (DPA). La República Federal de Alemania no dará ayuda militar a Guatemala, dijo hoy en la capital guatemalteca Berhard Achweiger, director para Latinoamérica y el Caribe del mi-

nisterio de Cooperación alemana.

La declaración se produjo durante una conferencia de prensa, al ser preguntado. Schweiger, quien realiza una visita por países centroameri-

—Pasa a la página 49—

\$1,500 millones es la deuda externa de C. Rica

San José, junio 16 (Reuter). El gobierno de Costa Rica se encuentra preparando una nueva propuesta, que presentará a los bancos comerciales dentro de cuatro semanas a fin de renegociar su deuda con ellos, de 1,500 millones de

dólares. La información fue dada a conocer por el ministro de Hacienda, Fernando Naranjo, y por el presidente del Banco Central, Eduardo Lizano, quienes indicaron que en la elaboración del

—Pasa a la página 45—



SEQUIA EN E.U. Amsterdam, Nueva York, Junio 16 (AP-cablefoto). Un granjero de las afueras de Amsterdam, en Nueva York, levanta una nube de polvo mientras trabaja la tierra con su tractor. Una larga sequía que afecta varias zonas de EU, mantiene en incertidumbre a los agricultores.